

5月14日

運動会



徒競走



玉入れ



学部種目～いもいもトリップロケットを完成させよう～



今年の運動会は、天候に恵まれ、久しぶりの屋外での運動会となりました。小学部の子どもたちは、徒競走、玉入れ、応援合戦、学部種目など元気いっぱい頑張ることができました。学部種目は、今年から新しく「いもいもトリップ！ロケットを完成させよう！」となり、今後、能代の地域の特色であるロケットや農業をテーマに勉強していきます！

5月18日

田植え



全校児童生徒で、田植えを行いました。泥だらけになりながらも、楽しみながら、植えることができました。収穫までが待ち遠しいです。

5月26日

交通安全教室



今回の交通安全教室では、佐川急便さんと、警察の方に来ていただきました。はこぶくんと、くりくまくんというキャラクターと一緒に横断歩道を渡ってくれたり、道路での注意点などを教えてくれました。警察の方には、実際の道路で、信号の渡り方を指導していただきました。

5月27日

向能代小学校との交流



エイリアンをやっつけるために
隕石を作ろう！

みんなで協力してエイリアンをやっつ
けて、ロケットを完成させよう！



向能代小学校の皆さんからの
よさこいダンス！

息がぴったりで迫力満点でした！



向能代小学校の4年生との交流学习を行いました。運動会の学部種目と同じ内容のエイリアンを倒してロケットを完成させるゲームを一緒に行いました。また、向能代小学校のみなさんからは、よさこいダンスを披露してもらいました。本校の児童も自然と一緒に踊り、楽しい交流となりました。